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令和６年度 第１回日高市青少年問題・いじめ問題対策連絡協議会 会議録 
 
１ 開催日時  令和６年８月 20日(火) 午前 10時～11時  
 
２ 開催場所  日高市役所３階 301会議室 
 
３ 公開・非公開  公開 
 
４ 非公開理由  なし 
 
５ 出 席 者  谷ケ﨑照雄会長、中村一夫委員、竹井孝賢委員、三芳雅彦委員、吉澤修委

員、服部孝委員、丸山大輔委員、伊藤輝雄委員、西澤幸美委員、髙柳美穂
委員、守谷幸彦委員、山口永子委員、木崎香織委員、小林雪子委員、山中
由美子委員、（15名） 

 
６ 説 明 員  学校教育課指導主事 
 
７ 欠 席 者  原政幸委員、小泉光枝委員、小倉敦委員、横手久美委員、山畑淳子委員 

（5名） 
 
８ 事 務 局  教育部長滝沢淳、教育部参事長嶋伸一、学校教育課長下ノ坊圭、 

生涯学習課長吉野修、学校教育課指導主事猿渡啓介、学校教育課指導主事
長野祐子、学校教育課学務担当主幹市川礼子、生涯学習課生涯学習担当主
幹平井世一、生涯学習課生涯学習担当主任大野康行 
          

９ 傍 聴 者  １人 
 

10 協議事項  （１）日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

（２）各団体令和６年度活動予定及び青少年健全育成の特徴ある取組につ
いて 

 

11 会議資料  ・次第 
・名簿 
・小・中学校におけるいじめの実態について  資料１-１、１-２ 
学校区・学年別「いじめの認知率」     資料２-１、２-２ 
学校別「いじめの態様」          資料３-１、３-２ 
学校別「いじめの発見のきっかけ」     資料４-１、４-２ 

         いじめられた児童生徒へのケア       資料５ 
日高市いじめの防止等のための基本的な方針 資料６ 

・各団体令和６年度活動予定及び青少年健全育 
成の特徴ある取組についての報告書     資料７ 

              

 
12 会議の経過  
（１）日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

資料に基づき事務局より説明した。 
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・委員  市内では同じ学校内で小・中学生がいて、一貫教育として行っている。小

学生と中学生のトラブルはないのか。 

・事務局 小学生・中学生のトラブルはない。 

・委員  義務教育学校後期課程（中学生）の生徒は、前期課程（小学生）の面倒を

よく見ている。お兄さん、お姉さん的な役割となっているようである。  

・委員   いじめの発見のきっかけとしては、「調査」によるものが多いが、学校の

先生が発見する場合はどうなのか。 

・事務局  担任の発見は少ないのが現状である。 

・委員  重大ないじめはあるのか。 

・事務局 過去はあったけれども、令和５年度はなかった。 

・委員  最近の子どもは非常に言葉使いが悪いし、乱暴である。これが人の悪口と

なっている場合がある。学校での対応はどのようにしているのか。 

・委員  もし自分がその言葉を言われたらどう思うかといったことでの指導等は行
っている。 

・委員  家庭での対応が問題ではないだろうか。各家庭できちんと教えてほしい。 
 

 
（２）各団体令和６年度活動予定及び青少年健全育成の特徴ある取組について 

各団体より活動予定及び特徴ある取組についての報告書に基づき説明 

その他 

・委員   近年は外国人が増えている。市でも 1,300人程くらい居る。学校現場で言

葉が通じないとかいうことでいじめなどは起きていないか。   

・事務局 子どもは適応力があると思う。言葉がわからないという事はほとんどない

し、そのことでいじめも起きていない。 

 


